SAN LÁZARO

Piden actuar contra el reto clonazepam

POR IVONNE MELGAR

tvonne.melgar@glmm.com.mx

de Derechos de la Niñez y la camento y grabar sus efectos Adolescencia de la Cámara con un grupo de amigos hasta de Diputados, Ana Lilia Heque cada uno se duerme, por rrera, pidió exhortar a la Selo que resulta ganador el últicretaría de Educación Pública mo en hacerlo. (SEP) y a las 32 secretarías estatales a que tomen acciones para atender y frenar entre los estudiantes el reto del clonazepam, viral en las redes sociales y que ya causó problemas de intoxicación.

La legisladora del PRI y extitular de Educación del Estado de México expuso en un punto de acuerdo que es urgente definir medidas de precaución sobre este tipo de prácticas que ponen en pesobre sus consecuencias.

Explicó la diputada que "el reto del clonazepam" consis-La presidenta de la Comisión te en consumir dicho medi-



Foto: Karina Tejada/Archivo

ligro a la población escolar y Ana Lilia Herrera, presidenta de que se Informe a las familias la Comisión de Derechos de la Niñez y Adolescencia de la Cámara de Diputados.